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Конференция работников и обучающихся состоялась в КНИТУ-КАИ 29 февраля. В
начале заседания собравшиеся почтили минутой молчания память ушедших из жизни
в 2015 и 2016 годах сотрудников вуза. Затем состоялись выборы новых членов
Ученого совета Университета.

Благодарственные письма были вручены профессорам Станиславу Эдуардовичу Тарасевичу, Леониду Михайловичу Шарнину.  Также
отмечен профессор Геннадий Иванович Щербаков.
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Подробнее

Конференция работников и обучающихся состоялась в КНИТУ-КАИ 29 февраля. В начале заседания собравшиеся почтили
минутой молчания память ушедших из жизни в 2015 и 2016 годах сотрудников вуза. Затем состоялись выборы новых
членов Ученого совета Университета.

Благодарственные письма были вручены профессорам Станиславу Эдуардовичу Тарасевичу, Леониду Михайловичу Шарнину.  Также
отмечен профессор Геннадий Иванович Щербаков.

Ректор КНИТУ-КАИ Альберт Гильмутдинов представил доклад об итогах работы университета в 2015 году и обозначил задачи на 2016-ый.
В нем нашли отражение  основные достижения университета в уходящем году в образовании, науке, развитии инфраструктуры,
международной и внеучебной деятельности. Он напомнил о наиболее крупных событиях: открытии Инженерного лицея КНИТУ-КАИ для
одаренных детей,  проведении эксперимента немецкого физика Отто фон Герике «Магдебургские полушария» в рамках закрытия I
Всероссийского инженерного фестиваля. Среди важных событий также:  открытие кафедр совместно с промышленными предприятиями
РТ, подписание ряда соглашений с корпорацией Siemens,  учреждение международной премии имени А.Н. Туполева, проведение
мероприятий, посвященных 60-летию БКД КАИ и 50-летию подвига Артема Айдинова и другое. Также ректор проинформировал о
деятельности, созданного в 2015 году Фонда целевого капитала (эндаумент-фонд).

В своем выступлении руководитель вуза уделил внимание предстоящей приемной кампании.

Представители коллектива университета оценили работу КНИТУ-КАИ в 2015 года как эффективную. Затем председатель профкома Алина
Новаковская проинформировала о выполнении Коллективного договора 2013-2015 гг. и заключение Коллективного договора на 2016-2018
гг..
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